

# Neues Trampolin für Lichtblick Wahlde

Sponsoren helfen bei Anschaffung des barrierefreien Sportgeräts



Sarja Klein konnte es kaum abwarten, vor den Vertretern der Geschäftsführung, der Volksbank, der Bürgerstiftung und der Eurofresh das neue Trampolin zu testen. Foto: Steffen Oevermann

oev

**Neuenkirchen-Vörden** Die mittlerweile 26 Bewohner und die 34 Werkstattmitarbeiter in der Hofgemeinschaft Lichtblick Wahlde dürfen sich seit Kurzem über ein barrierefreies und im Boden eingelassenes Trampolin freuen. Dank der Unterstützung einiger Sponsoren konnte das Sportgerät nun offiziell seiner Bestimmung übergeben werden.

„Ich bin erstaunt, wie dieses schöne Trampolin realisiert wurde. Von der bloßen Idee bis zum heutigen Tag haben viele Hände dabei geholfen. Hierfür möchte ich nicht nur den Spendern, sondern auch den Handwerkern für ihre reibungslose Arbeit danken“, sagte der Geschäftsführer der Einrichtung für Menschen mit einer geistigen Beeinträchtigung, Christian Brünings.

Die örtliche Bürgerstiftung und die Volksbank Neuenkirchen-Vörden sowie das Logistikunternehmen Euro-fresh hatten insgesamt finanzielle Mittel in Höhe von 2150 Euro für die Anschaffung des Trampolins gestiftet. Die restlichen Kosten übernahm der alleinige Gesellschafter der Einrichtung, der Förderverein Lichtblick.

Neben der finanziellen Unterstützung wurden auch Arbeitsspenden in einem Wert von rund 1500 Euro verrichtet. So bedankte sich Geschäftsführer Brünings auch bei der Firma Doris Mey aus Holdorf für ihre unentgeltlichen Erdarbeiten.

Die Hofgemeinschaft Wahldede besteht unterdessen seit 18 Jahren. Drei Betreute zogen damals im März 2001 mit den Gründungsmitarbeitern in die ehemalige Hofstelle ein und nahmen den Werkstattbetrieb auf. oev

---